

Viertelfinale im BFV-Toto-Pokal ausgelost

# **Bayernligist Selbitz kommt**

**Spfr Dinkelsbühl durften sich den Gegner aussuchen**

**DINKELSBÜHL (ke) – Besonders spannend war die Auslosung der nächsten Toto-Pokalrunde für die Spfr Dinkelsbühl nicht. Sie konnten den nächsten Gegner schon: SpVgg Selbitz.**

Als letzter verbliebener Kreissieger im Wettbewerb durfte sich der Landesliga-Aufsteiger ein weiteres Mal den Gegner aussuchen und entschied sich für den Bayernligisten. „Ein bisschen komisch“, fand Spfr-Trainer Thomas Ackermann, vom Verband als Augenzeuge vor die Kameras von BFV-TV nach München geladen, das Prozedere schon. Schließlich hätten sich die Dinkelsbühler auch die SpVgg Unterhaching als attraktiven Gegner vorstellen können. Allerdings steht noch gar nicht fest, ob der Drittligist das Viertelfinale auch erreicht, da die Partie gegen den Bayernligisten FC

Pipinsried erst Anfang April stattfindet.

Da der vermeintlich attraktivste Gegner nicht sicher zu haben war, entschieden sich die Dinkelsbühler nach Rücksprache mit ihrem Team für den vermeintlich leichtesten. Selbitz rangiert in der Bayernliga Nord auf dem 14. Tabellenplatz und hat sich wie die Spfr eine Ruf als Pokalschreck erarbeitet. Im Achtelfinale besiegten die Oberfranken den Regionalligisten FC Schweinfurt nach Elfmeterschießen.

Die weiteren Paarungen im Viertelfinale lauten SpVgg Bayern Hof (Regionalliga) – SV Schalding-Heining (Regionalliga), Kickers Würzburg (Regionalliga) – TSV Rain/Lech (Regionalliga), Sieger FC Pipinsried (Bayernliga)/SpVgg Unterhaching (3. Liga) – Wacker Burghausen (3. Liga). Gespielt wird am Mittwoch, 9. April, um 17.45 Uhr.

10.12.2013